

CURRICULUM VITAE

Información personal

- Apellidos: **GONZÁLEZ BARRIOS**
- Nombre: **IVÁN DOMINGO**
- Estado civil: Casado
- Nacionalidad: Española
- Fecha de nacimiento: 17 de marzo de 1974
- Lugar de nacimiento: La Laguna

Datos académicos

1992- 1997 Licenciado en Derecho por la Universidad de La Laguna

2007 Diploma de estudios avanzados y suficiencia investigadora por el Departamento de Filosofía de la Universidad de La Laguna (32 créditos)

2016 Doctor en Derecho por el Área de Filosofía del Derecho de la Universidad de La Laguna con la calificación de sobresaliente *cum laude*

2021 En el grado de Filosofía de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, me queda pendiente de superar una asignatura (Historia de la Ciencia) y el trabajo de fin de grado, para obtener la titulación.

Experiencia profesional

- Abogado ejerciente del Ilustre Colegio de Santa Cruz de Tenerife desde el 23 de enero de 1998, con despacho propio desde el 1 de enero de 1999.
- Director de la asesoría jurídica del grupo empresarial Compañía de las Islas Occidentales desde 2011

Experiencia docente

- Profesor contratado laboral interino de Filosofía del Derecho, Universidad de La Laguna, con 6

horas de docencia semanales (desde el 6-6-12 hasta el 7 de octubre de 2013)

- Profesor contratado en régimen de derecho laboral en la figura de profesor asociado de Filosofía del Derecho, Universidad de La Laguna, con 6 horas de docencia semanales (desde el 8 de octubre de 2013).
- Acreditación como profesor contratado doctor por resolución de la Agencia Canaria de Calidad Universitaria y Evaluación Educativa, de 13 de julio de 2020.
- Profesor en el Máster Universitario en Responsabilidad Civil Extracontractual, impartido en la Universidad Rey Juan Carlos (2020-2021).

Publicaciones

Libros

Coautor del libro *Ley de contrato de seguro. Jurisprudencia comentada*, coord. por Reglero Campos y publicado por la editorial Thomson Aranzadi en el año 2007. El libro está estructurado siguiendo el articulado de la Ley comentada. Yo comento los artículos 11,12, 13, 40, 41, 42, 43, 44 y 76 a) a g). Existen dos ediciones más, publicadas en 2011 y 2017, respectivamente.

Actualización del libro, *Accidentes de circulación: Responsabilidad Civil y Seguro*, dirigido por L. Fernando Reglero Campos, coord. por José Antonio Badillo Arias, publicado por Thomson Aranzadi en el año 2013. Me he encargado de actualizar los capítulos 4, 7 y 8.

Autor del capítulo VIII/9 denominado “El contrato de seguro de automóviles” publicado dentro de la obra colectiva titulada *Tratado de los contratos* publicada por la editorial Civitas, Thomson Aranzadi, 2014.

Coautor del libro *GPS Derecho de la circulación*, publicado por la editorial Tirant Lo Blanch, 2017. Comento los capítulos 1 y 10 de la parte I, y los capítulos 1, 2, 3 de la Parte II. Hay dos ediciones posteriores

Coautor del libro *Las responsabilidades derivadas de la covid-19*, publicado en Thomson Aranzadi, 2021. He redactado el capítulo 2.

Artículos

“La responsabilidad patrimonial del estado por el funcionamiento de la administración de justicia: Un estudio jurisprudencial”, *Revista de responsabilidad civil, circulación y seguro*, ISSN 1133-6900, N.º. 11, 2003, págs. 22-27.

“La falta de información como fundamento de la responsabilidad civil de las empresas tabaqueras”, *Revista de responsabilidad civil, circulación y seguro*, ISSN 1133-6900, N.º. 5, 2004, págs. 17-29

“Responsabilidad por productos inevitablemente peligrosos: ¿riesgo agravado o riesgo consentido?”, *Revista de responsabilidad civil, circulación y seguro*, ISSN 1133-6900, N.º. 4, 2005, págs. 4-13

“Criterios jurisprudenciales sobre Responsabilidad Civil por caídas en establecimientos comerciales”, *Revista de responsabilidad civil, circulación y seguro*, ISSN 1133-6900, N.º. 3, 2007, págs. 19-25.

“La responsabilidad civil del empresario por mobbing”, *Revista de responsabilidad civil, circulación y seguro*, ISSN 1133-6900, N.º. 5, 2007, págs. 4-14.

Mal funcionamiento del servicio público por ausencia de información sobre la evolución del feto: valoración del daño moral y criterios para determinar la relación causal, *Revista de responsabilidad civil, circulación y seguro*, ISSN 1133-6900, N.º. 6, 2007, págs. 30-33

“RC Medioambiental: Responsabilidad por inmisiones contaminantes: Distinción entre el supuesto de hecho del art.1903.4 y 1908.2 CC”, Revista de responsabilidad civil, circulación y seguro, ISSN 1133-6900, Nº. 6, 2007, págs. 34-36

“El error de diagnóstico en la Medicina de familia desde una perspectiva legal” (en colaboración con Ana Joyanes Romo) Gaceta de la Sociedad Canaria de Medicina Familiar y Comunitaria, nº 6, septiembre de 2008, págs. 2 a 4.

“El pensamiento estético de Kant”, en el Boletín Anuario del año 2008 de la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Tenerife, págs. 87 a 105.

“Responsabilidad Civil por los daños causados por la biomedicina”, en colaboración con Ana Joyanes Romo, Revista de responsabilidad civil, circulación y seguro, ISSN 1133-6900, Nº. 8, 2009, págs. 6-17

“Aspectos procesales y materiales de la prueba pericial médica en el ámbito de la responsabilidad civil automovilística”, Revista de responsabilidad civil, circulación y seguro, ISSN 1133-6900, Nº. 2, 2014, págs. 6-16

“Concurso de delitos contra la seguridad vial y de imprudencia con resultado lesivo: la falacia de la denominada "responsabilidad civil ex delicto"”, Revista de responsabilidad civil, circulación y seguro, ISSN 1133-6900, Nº. 8, 2018, págs. 6-20.

“La revisión del acuerdo indemnizatorio: el alcance de la renuncia de acciones”, Revista de responsabilidad civil, circulación y seguro, ISSN 1133-6900, Nº. 10, 2020, págs. 6-26

“El seguro de pérdida de beneficios y la Covid-19”, Revista de responsabilidad civil, circulación y seguro, ISSN 1133-6900, Nº. 4, 2021, págs. 6-27.

Consejos de redacción o editorial

Desde de noviembre de 2003 formo parte del Consejo de Redacción de la Revista de responsabilidad civil, circulación y seguro, editada por INESE.

Conferencias, congresos y seminarios

“La valoración médica del lesionado. Reciprocidad informativa de aseguradora y lesionado”. Ponencia presentada el día 24 de abril de 2014 en el XXX Congreso de Derecho de la Circulación, organizado por INESE, en Madrid.

“La muerte de la víctima”, ponencia presentada en las Jornadas sobre la reforma de sistema legal para la valoración de daños derivados de accidentes de circulación, celebradas en el Colegio de Abogados de Santa Cruz de Tenerife, los días 6 de noviembre de 2015 y 29 de enero de 2016.

“La muerte de la víctima”, ponencia presentada en el “Curso Práctico sobre la Reforma del Sistema Legal para la Valoración de Daños derivados de Accidentes de Circulación”, celebrado en el Colegio de Abogados de Santa Cruz de Tenerife, el día 3 de diciembre de 2015.

“La revisión del acuerdo indemnizatorio. El alcance de la renuncia de acciones”, ponencia presentada el día 21 de abril de 2016 en el XXXII Congreso de Derecho de la Circulación, organizado por INESE, en Madrid

Organización y ponencia en las Jornadas sobre la Responsabilidad Jurídica del Arquitecto, celebradas

en el Colegio de Arquitectos de Canarias, Demarcación de Tenerife La Gomera y El Hierro, los días 20 y 22 de septiembre de 2016.

“Un gallo para Esculapio. A propósito de la eutanasia”, ponencia presentada durante las XV Jornadas sobre la Constitución Española, Facultad de Derecho, Universidad de La Laguna, el 20 de diciembre de 2016.

“Facebook y el realismo jurídico escandinavo las ilusiones compartidas (O cómo conquistar el mundo)”, ponencia presentada durante las XVI Jornadas sobre la Constitución Española, Facultad de Derecho, Universidad de La Laguna, el 15 de diciembre de 2017.

“La eutanasia a la luz de la experiencia socrática de la muerte”, ponencia presentada en el Congreso Internacional Políticas Públicas de Salud y Bienestar en la Crisis del Estado Social, Facultad de Derecho, Universidad de La Laguna, el 19 de diciembre de 2017.

“Derecho y pasión en la obra de Michael Walzer”, ponencia presentada en el I Congreso Internacional “Problemas Actuales de la Cultura Jurídica en el Contexto Global. Facultad de Derecho, Universidad de La Laguna, el 17 de diciembre de 2018.

“La responsabilidad derivada de los vehículos de movilidad personal”, ponencia presentada en el XV Congreso de la Abogacía de Málaga, en octubre de 2019.

Santa Cruz de Tenerife, 17 de mayo de 2021